

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

José Ignacio Prendes Prendes, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito sobre el mantenimiento de los cauces de ríos en el municipio de Gijón

Congreso de los Diputados, a 14 de noviembre de 2018.

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

El insuficiente mantenimiento de los cauces competencia de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico en el concejo de Gijón ha pasado a ser un elemento crítico dadas las diferentes alertas debido a las tormentas que ha sufrido el municipio. En uno de las últimas precipitaciones la estación de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) situada en Gijón se recogieron 46,6 litros por metro cuadrado, una de las precipitaciones más altas del país.

Dichas precipitaciones han acabado en diversas ocasiones en desbordamiento de los ríos, enlodados de viviendas e incidencias en el alcantarillado, que acaban con intervenciones de los bomberos en una zona rural donde las inundaciones se han convertido en un problema recurrente cuando la lluvia descarga con mayor intensidad de la habitual.

En virtud de lo expuesto formulo las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones de limpieza y conservación de cauces tiene previsto acometer la Confederación Hidrográfica del Cantábrico en el municipio de Gijón?

José Ignação Prendes Prendes
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos